



## La mobilité douce s'esquisse à Tramelan

Pendant deux jours, les lundi 3 et jeudi 6 juillet 2023, les 60 élèves de 10H de l'école secondaire de Tramelan ont réfléchi à des aménagements pour améliorer la mobilité piétonne à Tramelan et ont représenté leurs idées sous forme de peinture sur huit panneaux en bois.

Quatre groupes d'élèves ont travaillé sur des aménagements de la Rue du Cinéma (à droite), et les quatre autres groupes sur la Grand-Rue (à gauche).

Ces activités s'inscrivent dans le projet Traverses de Tramelan, une collaboration entre la Commune de Tramelan et le Parc Chasseral sur la mobilité, le paysage et la biodiversité, qui a commencé en 2020 et se poursuivra jusqu'en 2028.

Un neuvième groupe d'élèves a réalisé un reportage sur le projet, à visionner en scannant ce QR code :

